



学校評価アンケート集計結果

学校評価アンケートのご協力ありがとうございました。

日ごとに暖かく感じるが増え、早春の息吹を感じられるようになってきました。平素より、保護者のみなさまには、本校の教育活動並びにPTA活動に対して、ご理解ご協力いただき、誠にありがとうございました。

さて、先般ご協力いただいた学校評価アンケートについて、お忙しい中、ご回答いただきありがとうございました。お寄せいただいたアンケートの集計を行いましたので、ご報告させていただきます。紙面の都合上、特に顕著な部分を中心に掲載させていただきます。(詳しくは、学校ホームページをご覧ください。)

I. 学校経営・教育活動に関するアンケートについて

「①とてもそう思う」「②まあそう思う」の合計の割合が85%を超えた項目は、

- ・『①学校は学校の教育方針や取組を家庭に伝えている』92.1% (昨年度94.5%)
- ・『②学校は学校での子供の様子を伝えている』92.1% (昨年度91.4%)
- ・『③子供は楽しく学校に通っている』93.9% (昨年度93.2%)
- ・『⑧学校は読書の取り組みを積極的に行っている』85.2% (昨年度82.5%)
- ・『⑯学校は必要な感染症対策を講じている』91.6% (昨年度92.1%)

の5項目でした。これらの項目の結果につきましては、大変うれしく感じるところです。①と②の項目に関しましては、学級だよりや学年だより等で日々の子供たちの様子についてお伝えし、担任からも必要に応じて連絡を取らせていただく中で、このような評価になっているのではないかと思います。③の項目に関しましては、この結果に満足することなく、やはり、すべての子供たちが「学校に通うことが楽しい」と思える学校づくりを今後も努めていかなければならないと考えております。⑧の項目に関しましては、学校図書館司書が、読み聞かせや教科学習関連の図書の整備等、日々の授業を充実させるために様々な活動を行っていることや朝読書の時間を設定し、静かに読書をする習慣づくりを大切にしている点が挙げられます。今後も読書活動を充実させていくために、保護者の皆様の協力もいただきながら推進していきたいと考えています。

一方で『③あまりそう思わない』『④全くそう思わない』の合計割合が多かったのは、

- ・『⑨通知簿は子供の力や学習状況がよくわかり適切である』15.7% (昨年度12.7%)
- ・『⑭学校には困っていることなどを気軽に相談できる』14.8% (昨年度10.3%)
- ・『⑰学校行事は、保護者にとって参加しやすくなっている』9.7% (昨年度7.9%)

の3項目でした。通知簿に関しましては、面談などで具体的にお子様の学習状況をご説明させていただくことで、保護者の方と情報を共有しながら取り組んでいきたいと思っております。⑭と⑰の項目に関しましては、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、学校行事を縮小したり、保護者の参加人数を制限したりしたことで、学校と保護者との連携がうまく図れなかったことが要因の一つだと考えています。来年度は、国の方で新型コロナウイルス感染症に関する基準の見直しが行われることにもともない、学校におきましても、行事の内容を再検討し、保護者の方が参加しやすいように改善していきたいと思っております。また、どんな些細なことでも構いませんので、相談したいことがございましたら、学校へご連絡をお願いします。

II. 教育活動に対しての保護者の皆様方に関するアンケートについて

質問項目のうち、「①できている」「②まあできている」の割合合計が多かったのは、

- ・『②授業参観や公開授業は出席するように心がけている。』91.7% (昨年度94.9%)
- ・『⑦子供とのコミュニケーションやふれあいができている』90.3% (昨年度93.2%)

の項目でした。平素より何かとお忙しい中にもかかわらず、ご家庭におかれましても多大なるご協力を賜ってい

ることに心より感謝申し上げます。どうか今後ともよろしくお願い申し上げます。

一方で、「③あまり当てはまらない」「④当てはまらない」の割合合計が多かったのは、

・『③懇談会や面談は出席するように心がけている。』77.8%（昨年度84.0%）

の項目でした。これに関しましては、学校としても反省しなければならない点だと思っています。より多くの保護者の方へ出席していただけるように内容を工夫改善していきたいと考えています。

Ⅲ. ご意見をいただいた事柄について

◇授業や行事に関して

○授業参観で、子供達が積極的に手を挙げたり、実験観察をしたりするなど、子供たちに興味を持たせる工夫をされていて、楽しそうでした。

○「友達に会えるから学校が楽しみ」と子供が言っていました。楽しく学校に通える環境を作っていただいている先生方に感謝しております。

○今年度は春の遠足、全校の運動会や校内音楽会を実施していただき、とてもありがたかったです。

というご意見がある一方で、

○コロナの関係で、行事事など、他学年の様子が見られないのが残念ではあります。

○学校生活全般、子供同士、先生と子供の関係性が掴みにくく、親と先生もコミュニケーションが取りづらくなっているなど感じます。

○以前の湯小タイムのような、毎日の取り組みをまた再開して欲しいです。

○常に補助の先生がいてくれたら質問しやすいし、遅れている子がいたらフォローできて、先生の負担も減るのになと思います。好き、得意な教科を極める時間があったら楽しいと思います。

というご意見をいただいております。

時程につきましては、来年度は、湯浅町内の小学校で時程が統一され、以前のように掃除終了後の15分間を「湯小タイム」として設定します。授業に関しましては、可能な範囲で担任以外にもう1名教職員が入り、TT（ティームティーチング）の体制で授業を行っています。今後もこの体制をできる範囲で維持し、児童の実態に応じた学習支援を行いながら取り組んでいきたいと思っております。また、来年度はICT教育を推進し、全ての児童が学び合う喜びを感じ、意欲的に学習活動ができるよう授業改善に努め、さらなる学力の向上を目指していきたいと考えています。

◇家庭との連携に関して

「時間割プリントに載っている子供達の写真は、様子がよく分かってすごく嬉しいです。毎週楽しみにしています。」というよううれしいご意見をいただいております。今後も、学級便りや学年だより、ホームページ等で、子供たちの習の様子を伝えていきたいと思っております。しかしながら、「プリント類の配布を減らして欲しい」というご意見もあります。現在、ぐるりんメールというメールソフトを使い、連絡をさせていただいておりますが、今後は、アプリを使った連絡方法に変更する予定です。このアプリでは、今までプリントで配布していたものをデータで送信することができ、スマートフォン等でご覧いただけます。来年度、お便りにつきましては、データでの配信も予定しております。

◇最後に

今年度も、本当にたくさんのご意見をいただきました。いただいたご意見は、学校として全教職員で共有し、今後の学校教育に活かしてまいりたいと思っております。貴重なご意見や温かい励ましのお言葉、本当にご協力ありがとうございました。これからも本校の子供たち一人一人が楽しく学び合う中で、しっかりと成長できるように、保護者の皆様と連携しながら取り組んでまいりたいと思っております。今後とも本校の教育活動にご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。